

*Miguel Díaz-Canel appelle Cuba
à tirer parti de l'expérience
acquise dans la lutte contre le
Covid-19*

Image not found or type unknown

Le président Díaz-Canel s'est rendu ce jeudi dans les provinces d'Artemisa et Mayabeque pour y analyser le travail en cours pour endiguer la contagion du Covid-19.

La Havane, 8 juillet, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé ce jeudi à ne pas se laisser vaincre par la routine et à profiter des expériences accumulées lors de la lutte contre le Covid-19 pour obtenir une plus grande efficacité dans l'effort de l'île pour vaincre la pandémie.

Tout en informant sur Twitter des visites du gouvernement dans les provinces occidentales d'Artemisa et de Mayabeque, le président a déclaré qu'en ce sens, les périples que les dirigeants du pays effectuent dans les zones les plus touchées par l'augmentation du nombre de contagions sont rentables.

Mercredi, le chef d'État cubain a dirigé des réunions similaires dans les provinces de Villa Clara, Sancti Spiritus et Cienfuegos où il a indiqué la recherche des causes et l'identification des souches qui circulent pour garantir l'efficacité des actions contre la propagation de la pandémie.

Il a également demandé une plus grande responsabilité des institutions et des familles, et de ne pas laisser la solution du problème aux vaccins.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263306-miguel-diaz-canel-appelle-cuba-a-tirer-parti-de-l'experience-acquise-dans-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba